

Erste Übung mit der Jugend

Feuerwehr löschte
brennenden Holzhaufen

DAHLHEIM. Ein Holzhaufen stand am Freitagabend in der Sensensteinstraße in Dahlheim in Brand. Allerdings nur zu Übungszwecken. Erstmals durften bei dem Löscheinsatz auch zehn Mitglieder der Dahlheimer Jugendfeuerwehr mithelfen. Von den 14 aktiven Feuerwehrleuten, die beteiligt waren, konnten sie sich viel anschauen: Etwa beim Aufbauen der Wasserversorgung von der Nieste zum 300 Meter entfernten Brand oder beim Löschen mit drei Strahlrohren.

Kurze Zeit später war das Feuer aus, und es gab zufriedene Gesichter. „Jugendliche und Aktive haben top gearbeitet“, lobte Ortsbrandmeister Thomas Nietmann. Der Jugendfeuerwehr sei erstmals die Gelegenheit gegeben worden, nicht nur „Trockenübungen“ zu machen. Nietmann möchte auch künftig die Jugendlichen ein- bis zweimal pro Jahr an Übungen beteiligen. (rud)



Hand in Hand; Aktive und Jugendliche arbeiteten bei der Übung zusammen. Foto: Strippel